



el dominical sanitario

**revistamédica**25/07/2015 n<sup>o</sup> 247

- Vacaciones sanitarias en la selva
- Antonio Román: "Salía de guardia y me iba a jugar partidos de balonmano"

[Leer más](#)

## ENFERMERÍA

PARA ALCANZAR LA MEDIA EUROPEA

# Cecova denuncian un déficit de 16.562 profesionales de Enfermería

**La comunidad está por debajo de la medida europea establecida de 828 profesionales de Enfermería cada 100.000 habitantes**

Jueves, 13 de agosto de 2015, a las 15:37

**Redacción. Madrid**

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) hizo hoy un llamamiento a la Consejería de Sanidad Universal y Salud Pública para que tomen las medidas que permitan alcanzar a medio plazo el ratio de la Unión Europea (UE) de profesionales de Enfermería por cada 100.000 habitantes. En este sentido, mientras la media europea se sitúa en 828 enfermeros por cada 100.000 habitantes, la Comunidad Valenciana es la cuarta autonomía por la cola con la ratio más baja con 477 enfermeros.

La situación arroja un déficit de 16.562 enfermeros respecto a la UE, según las cifras de la Organización Mundial de la Salud (OMS). La misma organización que sitúan a España, con 508 enfermeros por cada 100.000 habitantes, como el séptimo país por la cola respecto a la cifra de enfermeros.



José Antonio Ávila, presidente Cecova.

Cecova, y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia, consideran que "es imprescindible adecuar cuanto antes las plantillas de Enfermería en los servicios de salud para acercarse lo más rápido posible a las cifras de la UE y, así, poder afrontar las necesidades del sistema sanitario".

Las organizaciones también destacan que el sistema sanitario de la Comunidad Valenciana está muy "medicalizado". Según explican, en la actualidad hay 477 enfermeros y 415 médicos por cada 100.000 habitantes, lo que representa una proporción de 46/53 de médicos/enfermeros, mientras que la media europea es de 30/70 con 811 enfermeros y 332 médicos.

En cuanto al número de enfermeros colegiados no jubilados, la Comunidad Valenciana cuenta con 482,40 profesionales por cada 100.000 habitantes, mientras que la tasa nacional es de 522,81. Según estas cifras, Cecova asegura que sería necesario contar con 2.000 enfermeros más para alcanzar la media de enfermeros de España.

**ENLACE RELACIONADO:**[El Cecova exige la catalogación de puestos de enfermeros especialistas \(24/07/2015\)](#)

¿Quiere recibir Redacción Médica en su correo de forma gratuita?

